



Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt
Nr. 35 Juni/Juli 2012

Stiftung St. Johannes der Täufer Unsere Antwort für mehr Eigenverantwortung

Die Stiftung konnte das Jahr 2011 mit dem bisher größten Zuwachs beim Vermögensaufbau abschließen. Um 41.000 Euro wuchs das Stiftungskapital auf nunmehr 287.500 Euro. Auch in der Vermögensverwaltung wurde mit 16.000 Euro ein beachtliches Ergebnis erzielt. Für satzungsgemäße Zwecke stellte die Stiftung im vergangenen Jahr 8.200 Euro zur Verfügung.

Diese wenigen Kennziffern zeigen überdeutlich, wo die Stiftung 10 Jahre nach ihrer Gründung bereits steht. Verantwortlich für diesen Erfolg sind die Stifter und Freunde der Stiftung, die mit ihren finanziellen Zuwendungen die Zukunft der Kirche aktiv und konkret auf der Gemeindeebene gestalten. Herzlich dankt das Kuratorium allen, die Teil dieser Erfolgsgeschichte sind.

10 Jahre Stiftung feiern wir am 24.06.2012 mit einer Dankmesse unter Mitwirkung des Chores Vox Nova, die Kollekte erbitten wir für das Projekt Kirchenchronik. Anschließend lädt das Kuratorium zu einem Imbiss und Umtrunk auf die Wiese vor dem Pfarrhaus ein.

Transparenz schafft Vertrauen. Auch in Sachen Transparenz setzt die Stiftung Akzente. Wer sich über die Stiftung umfassend informieren möchte, für den liegt der Jahresbericht 2011 am Schriftenstand zum Mitnehmen aus.

Die Stiftung ist eine Gemeinschaftsstiftung. Das Kuratorium lädt alle noch Außenstehenden herzlich ein, sich am Aufbau der Stiftung zu beteiligen. Große Aufgaben liegen vor uns. Kommen Sie an unsere Seite!

Michael Stephan